

Dimanche 06 novembre 2011 (article de Carlos Soto)

VÉNISSIEUX Après vingt éditions, Joël Valla va quitter la tête de la Foulée vénissiane

Lors de la Foulée vénissiane, on ne voit que lui. Il ouvre l'épreuve des 10 et 21 km. Coordinateur de la manifestation, Joël Valla, 61 ans, est le responsable technique et logistique de cette compétition plus que trentenaire. Des éditions, Joël en a dirigé vingt. Le 20 novembre prochain, il s'agira pour lui de « la der des ders ». L'heure de la retraite sonnera en effet le 1^{er} janvier prochain. Responsable de l'événementiel à la direction des Sports, cet ancien dessinateur industriel chez Delle-Alsthom a succédé, en 1991, à André Honor à la tête de l'épreuve vénissiane.

« Cette manifestation demande beaucoup d'investissement. Elle est labellisée par la Fédération française d'athlétisme qui ne tolère que 10 m d'écart sur un 10 km et 20 m sur un 21 km en janvier 2012. » Joël est ainsi très vigilant au moindre détail. Son fils Grégory, qui travaille

également à la mairie, dit de lui qu'il vit là « son moment d'angoisse de l'année. Mon père devient alors inabordable. » En vingt ans, Joël, s'il a gardé de bons souvenirs, se rappelle de faits assez cocasses : « Il n'y a jamais eu de problèmes majeurs. Pas d'accidents graves de coureurs ou de bénévoles. Cependant, lors d'une édition, et alors que celle-ci arrivait au stade Laurent-Gérin, un signaleur a laissé passer un car de retraités alors que les coureurs de la course des As terminaient le 10 km. On a rattrapé la boulette d'extrême justesse. Sinon, je ne garderais que de bons souvenirs, surtout les relations établies avec les responsables du parc de Parilly. »

Cet ex-sportif ne quitte pas pour autant son rôle de bénévole. D'ailleurs, on risque de le voir la saison prochaine à la Foulée vénissiane en tant que directeur de course pour l'AFA Feyzin-Vénissieux, partenaire de la manifestation. ■



■ À gauche, Joël Valla qui a été, à la fin des années 1980, l'entraîneur de l'équipe féminine en N4 de l'AL Parilly (désormais ALVP). Photo Carlos Soto



■ Joël Valla est sur le pont au départ des 10 km de la Foulée vénissiane. Photo d'archives Carlos Soto

Inscriptions ouvertes

Organisée par la Ville de Vénissieux et l'Office municipal du sport (OMS), la 32^e édition de la Foulée vénissiane aura lieu dimanche 20 novembre. Les amoureux de la course à pied ont rendez-vous sur le parcours de leur choix dans les rues du quartier de Parilly et dans le cadre du parc de Parilly.

Les courses proposées :

- 10 km : départ à 9 heures.
- Semi-marathon : départ à 9 h 15
- parcours 2 boucles (2 fois le parcours du 10 km + 1 km).
- Courses des Générations : départ à 11 h 30, avec 1 adulte et 1 ou 2 enfants (les participants doivent franchir la ligne d'arrivée ensemble). Distance : 2 km (enfants nés entre 1998 et 2001) 1 km (enfants nés entre 2002 et 2004).

Pour tous renseignements, téléphoner au 04 72 50 00 12 ou sur www.omsvenissieux.asso.fr